

復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。
題して【復活にしいる日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありがとうございました！



5月28日(水) No.177 今日の【にしいる♡】は、こちら！

昨日は、うまく更新ができていなかったようで申し訳ありません。朝、子どもから言われて、初めて気がつきました(--;;)ゴメン

今日は、3年生がおこなっている、綿の植えに行ってきました。コットンボランティアの方や自治会長様、JAの皆様、地域の方など、たくさんの方が見守る中、植えを行いました。その様子をお伝えします。その前に…こちらをご覧ください。



6年生が赤穂市の観光課の方に、メールを送信している場面です。6年生は社会科の時間に、西部をもっといい町にするためには…というお題で、色々な意見を持ち、その意見をメールで赤穂市の観光課の方に伝え、みていただくという学習をしています。

さて、どんなお返事が来るか楽しみですね！いい学習ができていますね^^にしいる！



穴あけ機で、マルチに穴をあけているところです。なかなか力が入る作業でしたが、根気強くできていました。だんだん上手になるのが分かりましたよ!にしろ!



子どもだと、おもいきり力を入れないと穴があきません!全体重をのせていました^にしいろ!



作業を分担して、テキパキと進めていました!動きの良さを褒められましたね^^にしいろ!



種と土をいれて、もみがらを焼いたものをいれます。今年は、綿がたくさん取れるといいね!にしいる!

秋には、収穫してのち、綿屋さんに来ていただき、糸を紡ぎます^^
ふくうらふっくらコットンの皆様、よろしくお祈いします。今日は、お世話になりました!

今日は、赤穂西小学校は48回目の創立記念日です。そこで、子どもたちには放送で、【全員宿題なし!】と伝えています。創立記念日の恩恵を少しでもと思って^^